Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 200 m?
Référence 909V16M
Prix 3500 000 €

Ste-Maxime
Maison a vendre (83120)
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Située dans le prestigieux Domaine du Golf de Sainte-Maxime pour cette villa au
calme de style Néo provencgale de grand standing bénéficiant d'une belle vue
dégagée sur mer avec une superficie d'environ 200 m?2 sur un terrain de 1275m?2
arboré et agrémenté d'une belle piscine a débordement. Elle est composée d'un
hall d'entrée, deux chambres avec salle d'eau et toilette. En rez-de-jardin, une
cuisine indépendante, un salon, une salle a manger, une buanderie, un cellier, une
suite de Maitre avec salle de bains, toilettes et dressing, une 4eéme chambre, un

toilette visiteurs avec lave-mains. ...

Located in the prestigious Domaine du Golf de Sainte-Maxime for this quiet villa in
Neo Provencal style of high standing benefiting from a beautiful unobstructed view
of the sea with an area of approximately 200 m? on a plot of 1275 m? with trees
and decorated with a beautiful infinity pool. It is composed of an entrance hall, two
bedrooms with shower room and toilet. On the ground floor, an independent
kitchen, a living room, a dining room, a laundry room, a pantry, a master suite with
bathroom, toilet and dressing room, a 4th bedroom, a guest toilet with washbasin.

Automatic gate, ...

PRESTIGE BY LOMBARD IMMOBILIER
14 Impasse Paul Fort - 83600 FREJUS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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